

Antrag der FU Südbaden an den CDU Bezirksparteitag am 17.10.2015 in Vöhrenbach.

Die Frauenunion Südbaden fordert, dass im Bereich von Flughäfen Gebäude als sichere Unterbringung für abzuschiebende Asylanten und Flüchtlinge deklariert oder errichtet werden.

Begründung:

Abzuschiebende Asylanten und Flüchtlinge sollen und dürfen nicht mit „normalen“ Straftätern untergebracht werden.

Somit muss die Polizei immer sehr zeitnah, meistens am frühen Morgen der Abschiebung, die abzuschiebenden Personen abholen.

Oft wird die Abschiebung durch Flucht, oder durch andere Störmaßnahmen verhindert.

Wenn die Möglichkeit gegeben wäre, dass diese Personen schon Tage früher in einem sicheren Gebäude untergebracht werden könnten, würden wesentlich mehr Abschiebungen, die rechtsgültig sind, vorgenommen werden.

Aufgrund dieser Problematik, sind der Polizei oft die Hände gebunden, und das wenige Personal muss immer wieder für einen dieser Einsätze, die dann im Sand verlaufen, eingesetzt werden.

Rechtsgültig abzuschiebende Personen müssen zügig abgeschoben werden, um Platz für die Menschen zu machen die unseren Asylschutz dringend benötigen.